



10 Pièces

300 m²

Réf. 82870535

3 280 000 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre agence OceanolChristie's vous propose à la vente la Villa Coralia, une propriété d'exception. Cette villa exclusive est idéalement située au sommet du Parc de la Baie Orientale. La Villa Coralia a été entièrement rénovée avec soin et décorée avec goût, créant ainsi un espace élégant et moderne. Dotée d'une architecture charmante, cette villa de prestige compte 4 magnifiques chambres climatisées, chacune bénéficiant de sa propre salle de bains privative. Chaque détail a été pensé pour offrir un confort absolu et une expérience luxueuse à ses résidents. L'un des points forts de la villa est ...

Your agency OceanolChristie's presents for sale Villa Coralia, an exceptional property. This exclusive villa is ideally situated at the top of Orient Bay Park. Villa Coralia has been meticulously renovated and tastefully decorated, creating an elegant and modern space. With charming architecture, this prestigious villa boasts 4 stunning air-conditioned bedrooms, each with its own private bathroom. Every detail has been carefully considered to provide absolute comfort and a luxurious experience for its residents. One of the highlights of the villa is its spacious covered terrace, offering an ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

